## GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Agosto 29 de 2015

## Logran Academias Deportivas de la UNACH títulos en diferentes disciplinas

- Niños y jóvenes que practican futbol y basquetbol con el auspicio de la UNACH alcanzan campeonatos
- Cumple UNACH con la responsabilidad social y la vinculación

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** UNACH, UNACH, UNACH!!!, fue el grito de batalla que hizo vibrar las instalaciones de la Biblioteca Central Universitaria, cuando 148 Ocelotes unieron sus voces a la de sus entrenadores, padres de familia y directivos universitarios, quienes reconocieron el esfuerzo de los equipos campeones de las Academias Deportivas Universitarias.

En un significativo acto, el Encargado de la Secretaría Administrativa de la Universidad Autónoma de Chiapas, José Hugo Ruiz Santiago, en representación del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, entregó los diplomas correspondientes a los miembros de los diferentes equipos de futbol y basquetbol, representativos de la Universidad, que fueron campeones en los torneos que participan durante el primer semestre de este año.

Durante su discurso y luego de recibir los trofeos de campeones de las diversas categorías, Ruiz Santiago expresó su reconocimiento ante estos logros que ponen en alto el nombre de la Máxima Casa de Estudios del estado y el trabajo en el aspecto deportivo que se realiza dentro de ella.

El funcionario universitario, destacó también el respaldo que entrenadores y padres de familia dan a este proyecto, que nació con la intención de inculcar en los niños valores tan elementales como la práctica del deporte, la disciplina y el trabajo en equipo, cumpliendo con las responsabilidades de la institución de vincularse con los distintos sectores de la sociedad.

En este marco, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, indicó que de los 300 alumnos de 6 a 17 años con que cuentan estas academias deportivas, 148 ocelotes fueron campeones de por lo menos un torneo durante el periodo enero – julio de 2015.

## GESTIÓN 2014 - 2018

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Informó que en la Liga Municipal, el representativo de la Categoría Infantil Menor se coronó campeón, haciendo lo propio también en la Liga Tuchtlán, en la Categoría Niños Héroes de la Copa Guerreritos, hecho que se repitió en la Copa American School y la Liga de Chiapa de Corzo en las categorías Benito Juárez, Cuarta División y Sub 17 varonil respectivamente.

Rumaya Farrera dio a conocer que el equipo de Ocelotes que participó en la Liga de Chiapa de Corzo, el Torneo Valle Verde y Jiquipilas con jugadores de 12 a 13 años, se coronó en cada una de estas tres justas; además de que la Selección Femenil de Basquetbol de la Universidad se proclamó campeón estatal del Circuito Chiapaneco.

Agregó que la Universidad se adjudicó además, los subcampeonatos de las categorías sub 13 y sub 15 de la Liga Nacional de Futbol, además de que derivado de este trabajo y los acuerdos que se tienen con otras instituciones, el jugador Jacob Morales Zenón, surgido de Ocelotes, se encuentra actualmente inscrito en la Tercera División Profesional con el equipo de Pumas de la Universidad Nacional Autónoma de México y se ha colocado como campeón goleador de la Liga Nacional Sub 15.

Finalmente, indicó que con este tipo de proyectos tanto deportivos como culturales, la UNACH cumple con una de las premisas impulsadas por el Proyecto Académico 2014 – 2018 que es la Responsabilidad Social, incluyendo a las nuevas generaciones de chiapanecos en el devenir universitario.